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１ 会長あいさつ

本日はお忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございます。

約３年ぶりの協議会の開催となりましたが、日頃、警察署員の皆様に

は柏原市民のために、安心安全を守っていただき厚く御礼申し上げます。

この協議会は、柏原市民の皆さんの代表として地域で起こった問題や

要望を直接、柏原警察署の皆様方にお伝えして解決していただいたり、

また、柏原警察署の皆様方から我々市民に対して、様々なアドバイスや

御教示をいただく場になります。

この場でみんなで話し合って共有しあえたら良いと思いますので、ご

議 事 概 要 御協力をよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

本日、約３年ぶりに対面での柏原警察署協議会が開催される運びとな

り、会長をはじめ委員の皆様方には、御多忙中のところ御出席いただく

とともに、平素より警察行政に格別の御理解と御協力を賜り、誠にあり

がとうございます。

当署としましては、市民の皆様が安心して暮らせる「安全なまち」と

するため、犯罪の抑止検挙活動を強化しておりますが、警察だけの力で

は自ずと限界があります。

そこで、各行政機関等や住民の皆様と連携した活動を一層、推進して

いきたいと考えております。



本協議会におきましても、委員の皆様から忌憚のない御意見を賜り、

柏原警察署の業務運営に反映したいと考えておりますので宜しくお願い

いたします。

３ 業務概要説明

(1) 地域課

「交番等の最適化」計画の概要について

(2) 生活安全課

特殊詐欺の現状と対策について

(3) 刑事課

防犯カメラの活用による特殊詐欺事件の検挙事例等について

４ 議事

(1) 街路樹の伐採依頼について

【委員】

バイパスの街路樹が道路に被さっており、トラックが中央線からは

み出る様に通っているので危険です。

関係機関に伐採依頼を要望していただきたい。

【警察】

バイパスについては市道であることから、柏原市役所担当係に対し

議 事 概 要 て伐採等の依頼をしたところ、順番に伐採が行われているとの回答で

した。

(2) 遊歩道における防犯灯の点灯延長について

【委員】

田辺池には遊歩道があり、高齢者が犬の散歩等に利用しているが、

午後９時には、遊歩道の防犯灯が消灯されており、真っ暗な状態で危

ないので、点灯時間を延長して欲しい。

【警察】

田辺池の防犯灯について柏原市に確認したところ、自動タイマーで

セットされており、現在、午後５時から午後９時までの間、点灯して

います。

季節によって、自動タイマーの時間は変わりますが、以前、夜中に

防犯灯が明るすぎるとの苦情を受け、午後９時に消灯するようになっ

たとのことです。

今後、住民方から防犯灯の点灯の時間帯について要望があれば、対

応していくとの回答でした。

(3) 市内の会館及び公民館等の点検について

【委員】

柏原市内の会館や公民館については約６０か所あると思いますが、

玄関灯や常備灯が点灯していないこともあるので点検していただきた

い。



【警察】

柏原市内の町会については１１５町あると聞いておりますが、会館

や公民館の設備については各町会が管理しており、節電等のために消

灯している場合もあると聞いています。

柏原市役所に対し、定期的に行われる各町会の集会において、各町

会による設備点検を依頼して欲しい旨をお願いしました。

(4) 道路標識について

【委員】

民家の敷地内の庭木が伸びて、道路標識（一時停止）が見えにくい

ので、改善して欲しい。

【警察】

本件については、市の管理する道路に設置されている「止まれ」の

標識に、一般人宅の庭木の一部がかかっているもので、市の担当者が

庭木の持ち主と面接し、自主的に伐採してもらうか、伐採の承諾を得

た上で担当が伐採することとなりますが、市役所と連携し、対応いた

します。

(5) 交通指導取締り及び防犯カメラの設置について

【委員】

管内の交差点で、停止線を無視して通行する車両が多く、既に警察

署にも取締りを依頼しているが、取締りをしていない時は相変わらず

議 事 概 要 交通ルールを守らない車両が多いので、柏原市の全額負担で防犯カメ

ラを設置するよう市に依頼して欲しい。

【警察】

同所においては、当署地域課員、交通課員により継続して交通指導

取締活動を実施しており、今後も継続して活動を実施していきます。

防犯カメラ設置については、現在、市役所側が全額負担での防犯カ

メラの設置は行われておらず、防犯カメラ補助金交付制度の活用をお

願いいたします。

(6) 交差点の信号機について

【委員】

交差点の信号機が古いせいか、朝日、夕日の光があたり、見えにく

いとの声がありました。

【警察】

現在、全国的に電球式の信号機から視認性の高いＬＤＥ式信号機へ

の整備が進められており、柏原市の信号機も順次、ＬＥＤ式信号機が

導入されています。

今回、要望のありました信号機は電球式であることから、本部にＬ

ＥＤ式信号機設置の意見具申をいたします。

また、季節によって太陽の軌道が変わりますので、現在のとろころ、

信号灯火の方向変換により、見えにくさを軽減する措置を講じていま

す。



(7) 道路停止線の補修について

【委員】

管内道路の停止線が消えかかっており、ほとんどの車両は停止せず

議 事 概 要 通行するので、補修して欲しい。

【警察】

停止線の塗り直しについては、本部に意見具申させていただきます

が、施工の判断、時期等につきましては、本部が決定することとなっ

ております。


